

Biodiversité sur le campus de la Doua

L'atelier Biodiversité sur le campus de la Doua se déroulera lundi 9 octobre, de 9h30 à 12h30, en salle Fontannes (Batiment Darwin) et en visio à <https://univ-lyon1-fr.zoom.us/j/9358960879>

Organisé dans le cadre du GDR Ecologie Statistique et animé par Florèn Hugon, docteure en biologie des organismes et des populations, cet atelier s'inscrit dans une démarche de Sciences avec et pour la Société. Le campus de la Doua sera notre modèle d'étude pour la construction d'un projet commun entre multiples acteurs, gestionnaires, enseignants et étudiants, sur la thématique de la biodiversité en ville.

L'atelier s'organisera en deux parties, composées chacune de différentes interventions, suivies d'un temps d'échange d'environ une demi-heure.

Espace propice à la biodiversité (9h45-11h)

Le campus, de multiples espaces à gérer – Loïs Guillot (Directrice du SIDD)

L'AELBO, l'association étudiante naturaliste de Lyon – Julie Ruffion (Chargée d'étude à l'Agence de l'eau)

La biodiversité insoupçonnée du campus – Sébastien Roudil (Formateur et expertise en écologie)

Outil ludique pour apprendre (11h15 - 12h30)

Support concret pour l'enseignement – Hubert Charles (Professeur INSA)

Support concret pour la recherche – Lauren Gillespie (Post-Doctorante UCBL)

Support d'acquisition de connaissances – Thomas Koffel (Maître de Conférences UCBL)

Support d'éducation pour tous – Florèn Hugon (Micro-entrepreneure BioDivAct)